

## 《单词百科:maleic是什么意思?maleic怎么发音?maleic的解释和用法》

英语单词maleic是什么意思?maleic怎么读?maleic怎么发音?英语巴士为您整理了maleic的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### maleic怎么读

maleic的读音: ['meɪlɪk]

### maleic的意思

1、n.顺丁烯;

### maleic的相关词组

1、maleic anhydride [化] 顺丁烯二酸酐，马来酸酐;

### maleic的双语例句

1、 N-phenyl maleimide was synthesized from maleic anhydride and aniline.

以顺酐和苯胺为原料,合成N - 苯基马来酰亚胺.

2、 A copolymer has been synthesized from acrylic acid and maleic anhydride.

以丙烯酸和马来酸酐为原料合成出了一种共聚物.

3、 Other suitable types of wax are maleic anhydride and bisamide modified wax.

其他合适的蜡类型和bisamide顺丁烯二酸酐改性蜡.

4、 A new type gemini surfactant was synthesized from 1,4-butanediol , maleic anhydride and 1-octadecanol.

采用1,4- 丁二醇、 马来酸酐及十八醇为主要原料,合成出一种双子表面活性剂1, 4- 丁二醇双琥珀酸十八醇双酯磺酸钠.

5、 Therefore , determination the content of maleic anhydride in different conditions is researched.

目前,文献上提到的顺丁烯二酸酐含量测定方法的误差较大.

6、 Fluorine-containing polymer-base fatliquoring agent was prepared through free radical copolymerization with maleic anhydride and natural oil.

通过动、植物油与马来酸酐共聚,然后用十二氟庚醇和高级脂肪醇酯化,合成了含氟聚合物加脂剂.

7、 Maleic acid-acrylic acid copolymer is synthesized in solution under redox system.

使用氧化还原引发体系,在水溶液中制备马丙共聚物.

8、 Dimer and tetramer ofp-hydroxybenzoic acid were synthesized, and grafted onto random styrene-maleic anhydride copolymer ( RSMA ).

合成了对羟基苯甲酸二聚体、 四聚体,并将其接枝到苯乙烯 - 马来酸酐共聚物 ( SMA ) 上得到侧链液晶高分子.

9、 The essay introduce the synthesis and function test about the terpene maleic anhydride ethylene glycol polyester.

文章介绍了萜烯马来酐乙二醇聚氨酯的制备及性能测试.

10、 A modified oligomer has been prepared by the reaction of epoxidized oil acrylate with maleic anhydride.

用马来酸酐和环氧豆油丙烯酸酯反应,制成一种改性齐聚物.

11、 The photosensitivity, alkaline solubility and viscosity of products increased as the ratio of maleic anhydride increased.

产物的光敏性、碱溶性和粘度随着酸酐配比的增加而增大.

12、 In the presence of organic peroxide, ethylene-vinyl acetate copolymer is graft polymerized with maleic anhydride.

通过正交实验,研究了在有机过氧化物的存在下,乙烯 - 醋酸乙烯酯与马来酸酐接枝共聚.

13、 Suitable anhydrides for use in this process include phthalic , maleic, and succinic.

适用于本法的酸酐有苯二甲酸,马来酸及琥珀酸的酸酐.

14、 The polymerizable surfactant of sodium maleic monododecylamide propyl sulfonate was synthesized in three steps.

通过三步法合成了马来酸单十二胺丙基磺酸钠可聚合表面活性剂.

15、 The alternating copolymer of styrene and maleic anhydride solvent polymerization and its structure was analyzed.

以苯乙烯和马来酸酐为原料合成苯乙烯-马来酸酐交替共聚物,分析了它的结构.

以上是英语巴士为您整理的maleic怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于malei

c的用法、maleic的释义、maleic的相关详情请点击：<https://enbs.cn/maleic>